

北総合体育館

第6回バウンドテニス大会を開催



相模原市マスコット
キャラクターさがみん

9月20日(日)、北総合体育館において公益財団法人相模原市まち・みどり公社主催「第6回バウンドテニス大会」を開催しました。バウンドテニス愛好者を対象としたこの大会は今回で6回目となり、大会運営は相模原市バウンドテニス協会の皆様にご協力いただきました。

試合はランク別にチーム編成したダブルス戦により行われ、熱戦が繰り広げられるとともに、和気あいあいとした雰囲気の中で行われ、1位から3位までのチームには記念品が贈呈されました。

バウンドテニスは、テニスとほぼ同じルールで、比較的狭い場所でも手軽にでき、幅広い年齢層で楽しめるスポーツです。

北総合体育館では、バウンドテニス教室を開催していますので、興味のある方は是非参加してください。

【北総合体育館 相模原市緑区下九沢2368-1 ☎042-763-7711】



公益財団法人相模原市まち・みどり公社

<http://www.sagamiharashi-machimidori.or.jp/>

相模原市中央区富士見6丁目6番23号(けやき会館内) ☎042-751-6623

